
令和３年 第１回 根室市教育委員会 会議録 

 

1. 公開案件の審議 

(1)議案第 １号 根室市教育委員会電子公印規則の一部を改正する規則 

結 論 原案どおり決定 

(2)議案第 ２号 根室市教職員住宅管理規則の一部を改正する規則 

結 論 原案どおり決定 

(3)議案第 ３号 根室市立小中学校通学区域規則の一部を改正する規則 

結 論 原案どおり決定 

 

2. 非公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

(1) 議案第 ４号 教育上特別な支援を必要とする児童の教育措置に係る諮問 

結 論 原案どおり決定 

(2) 議案第 ５号 令和２年度教育費補正予算案を市長に提出することについて 

結 論 原案どおり決定 

 

3. その他 

 ・令和３年度当初予算要求について（会議録省略） 

・意見交換 

〇目的 

教育行政の課題についての情報共有、さらには頂いた意見を今後の事務を進める上での

参考とするために行うもの 

〇テーマ 

・「根室市内の新型コロナウイルス感染症感染症対策について」 

 

  【 教育部長 】 

    令和３年１月１０日現在で検査件数が２９６件となっており、陽性８件、陰性２８

８件となっており、先週は３４件の PCR検査が実施された。検査方法については、抗原

検査が加わり、抗原検査を先に行い陽性反応が出れば PCR検査を行うというのが最近の

流れになっている。なので、１人で２件分として件数に入れられている場合あるので、

それについてはご了承いただきたい。 

    次に根室市の状況ついては、令和３年１月１３日現在で市立根室病院に入院されて

いる方は６人となっている。 

    学校における児童・生徒への対応について、根室保健所に確認したところ、市内の

児童・生徒が濃厚接触者として特定され、検査を受けた場合であっても保健所からその

情報は公開せず、保護者から学校へ連絡するよう促すとの回答を受けたところである。

このことから、各学校においては、その連絡を受けた上で「出席停止」措置を取るなど

対応をお願いしたところである。 

    また、濃厚接触者と特定されて検査を受けた方と接触があった児童・生徒につい



て、登校させて良いかどうかの問い合わせが学校に寄せられた場合については、状況に

よるが、本人やご家族の気持ちに配慮し、検査結果が出るまでは自宅待機してもらい、

こちらも「出席停止」扱いで対応することを学校側と確認をおこなったところである。 

    さらに、このような対応を行った児童生徒の情報については、細心の注意を払いな

がら学校と市教委で情報共有を行っているところである。 

    教育委員会の事業も軒並み中止・延期の対応を取っているが、そのような状況の中

でも実施・参加予定の主な事業についてこれから報告させていただく。 

まず「日本小学生バトミントンフェスティバル inくまがや」では成央小学校６年生

の児童１名が出場したところである。 

次に、「子ども書き初め教室」も一旦中止としていたが、これにより郡部校の書き初

めの機会が失われしまうことから、授業として時間を作り講師を派遣することとし、１

月１９日に花咲港小学校、同月２６日に厚床小学校、２月４日若しくは５日に落石小学

校ということで実施を予定している。 

次に「第４１回全国中学校スケート大会」については、１月３０日から２月１日に長

野県長野市で開催され、光洋中学校３年生の生徒１名が出場予定である。 

次に市内小・中学校の卒業式について、３月１１日から１９日の期間に実施予定で、

修了式については、全校とも３月２４日に実施予定である。 

最後に「令和３年根室市成人式」については５月２日に延期し、実施を予定している。 

 

【 委  員 】 

    今年の卒業式については、保護者の参加は可能となるのか。 

 

  【 教育部長 】 

現在北海道が示している中では、札幌市のみが北海道が定める中でのステージ４とな

っており、その他の市町村はステージ３となっている。ステージ３という部分を新しい生

活様式の中では身体的距離については１メートルを目安に間隔を取ることとしている。

これを卒業式に当てはめたときに、保護者を参加させることは可能であると見込んでお

り、現在各学校の校長と協議を進めているところである。ただ、今後の感染拡大の状況に

よっては、厳しくなることも想定される。しかし、昨年の状況を鑑み、なんとか保護者の

皆様にはご参加いただきたいというのが、市教委全体での願いである。 

 【 学校教育指導主幹 】 

先日光洋中学校の校舎を利用して根室高校の生徒が小学生に勉強を教えるという取り

組みがあり、毎年の実施を目指して今年第１回目が実施されたところである。吹雪の関

係で一日のみの実施となったが、小学生も２０名以上が参加し「非常に良かった。」「自

分が入学する中学校の雰囲気を体験出来て為になった」「苦手教科を教えてもらい少し

得意になった。」等の高評価の意見を受けている。 

また、昨年度は根室高校演劇部の協力を受け、子ども会議の時に演劇を披露していた

だいていたが、今年度子ども会議が開催出来なかったため、根室高校演劇部に依頼しこ

のコロナ禍において学校で濃厚接触者が出た場合に学校の子ども達がどう対応すべき

か、映像作品として作成し、それを DVDに複写をして各学校に配布を行いたいと考えて



いる。各学校にはその資料を基に、もし身近に感染者が出たときにどのような対応を行

うべきかを考えるための授業を行い、子ども達にはどうすれば適切な対応となるのか、

その部分について熟考してほしいと考えている。 

 

【 教育長 】 

本日頂いた意見を参考とさせていただく。 

午後２時４５分 閉会 


